

EN BREVE

Rocío Ramos, primer fichaje del FSF Rioja

FÚTBOL SALA

El FSF Rioja anunció ayer su primer fichaje, la andaluza Rocío Ramos, que destaca por su habilidad, versatilidad, explosividad y potencia en el campo. La jugadora se muestra muy ilusionada con el proyecto y tiene muchas ganas de «aprender y avanzar tanto personal como futbolísticamente».



Rocío Ramos. FSF RIOJA

Juanjo Rodríguez, subcampeón en Aragón

TENIS SILLA DE RUEDAS

El tenista riojano Juanjo Rodríguez logró el subcampeonato en las modalidades individual y dobles del Open Mar de Aragón de tenis en silla de ruedas disputado el pasado fin de semana. Desde el mes de mayo, Juanjo no alcanzaba las dos finales y aunque en Caspe no consiguió vencer ninguna de ellas, el riojano desplegó un buen nivel de juego durante todo el torneo.

La FIBA aparta a Rusia de todas las competiciones

BALONCESTO

La FIBA excluyó ayer a Rusia de todas las competiciones internacionales. El secretario general de la FRB, Arjánguelski, confirmó que la sanción afecta a todos los equipos nacionales, a excepción de la selección femenina sub-18. El motivo han sido los escándalos que ha protagonizado en los últimos meses la FRB que incluso han acabado en los tribunales.

Nadal se mide hoy a Vesely en Hamburgo

TENIS

El español Rafael Nadal, campeón en el 2008 y primer favorito al título, se enfrenta hoy a las 11.00 al checo Jiri Vesely en la segunda ronda de Hamburgo. Nadal es el único representante español que queda en el torneo, ya que el resto de participantes, Bautista, Ramos y Robredo, perdieron sus partidos frente a Bedene, Fognini y Paire, respectivamente.



Afiación del Campus Promete en el partido de la pasada temporada ante el Gernika Bizkaia en el C.D.M Lobete. :: JUSTO RODRÍGUEZ

El Promete afianza su afición

El club riojano inicia su campaña de abonados 'Vuelven los 1.000 de Lobete'

BALONCESTO

:: MARTA MARAÑÓN

El Campus Promete puso ayer en marcha la campaña de abonados de la temporada 2015/2016 que está centrada principalmente en la afición. Bajo el eslogan 'Vuelven los 1.000 de Lobete', el club riojano pretende «más allá de captar abonados, fidelizar la masa social que logramos la pasada temporada», apunta Salva Díez, director general

del Club Deportivo Promete. En la primera campaña de las logroñesas en Liga Femenina, la afición fue un pilar fundamental del equipo.

El Promete consiguió aunar a más de 1.400 aficionados en alguna ocasión llegando a cubrir casi por completo el aforo del polideportivo Lobete de Logroño durante todo el año. «Para nosotros resulta fundamental contar con ellos de nuevo para animar a nuestro equipo cada domingo, pues su energía y vitalidad

LOS PRECIOS

Tipo abono	Precio
Adulto	90€
Menor de 18 años	30€
Menor de 6 años	Gratis
Familiar (2 adult. y 1-2 menores)	160€

Hasta el 20 de agosto: Descuento del 30% para abonados, padres y madres de jugadores y abonos familiares de niños matriculados en el club (a partir del 21 de agosto y hasta el 1 de noviembre pasará a ser del 20%), discapacitados, jubilados y desempleados; y descuento del 20% en nuevos abonos familiares y de adulto

se contagian a nuestras jugadoras», señala Díez.

Mayor oferta deportiva

Los precios de los abonos han subido con respecto al año pasado (aunque hay descuentos para los más rápidos), pero hay una novedad: incluyen también los partidos del equipo filial en Primera División Nacional Femenina y del conjunto Segunda División Nacional Femenina. De esta forma, los aficionados podrán disfrutar de una mayor oferta deportiva. Los abonos ya se pueden adquirir a través de la página web del club o en la sede de Fundación Promete.

Ona Carbonell logra el bronce en el solo libre en Kazán

NATACIÓN

:: COLPISA

La barcelonesa Ona Carbonell está salvando el honor español en los Mundiales de natación sincronizada que se celebran en Kazán tras lograr su segunda medalla en este certamen y la segunda para la delegación española. Carbonell firmó una gran actuación en la mo-

dalidad de solo libre y concluyó con 94,900 puntos en tercera posición.

Tras la plata conseguida el pasado fin de semana en el ejercicio técnico, este bronce confirma sus buenas sensaciones como solista. Se trata nada menos que de su decimotercera medalla en unos Mundiales, lo que le convierte, tras Gemma Mengual, una de sus actuales entrenadoras, en la segunda española más

laureada de la historia. La catalana, que no forma parte del equipo y ha centrado su apuesta en el solo y los dúos, mejoró ligeramente la nota que realizó en el preliminar. Ona Carbonell aún dispone de una nueva oportunidad para aumentar su palmarés, aunque será difícil que lo haga en el dúo libre en el que compite con Paula Klamburg, con la que consiguió un quinto puesto en el preliminar.

Carbonell, según los especialistas una nadadora diferente por la

manera de utilizar su cuerpo en el agua, sus equilibrios imposibles y sus remadas tan particulares, estuvo a la altura esperada.

Los jueces valoraron su elasticidad, explosividad y velocidad, virtudes conseguidas gracias a su genética y a infinitas horas de entrenamiento. «Estoy muy contenta y emocionada porque ha sido un gran Mundial para mí como solista, he dado mi mejor versión, he ido a por todas y he sacado todo lo que tenía dentro», señaló Ona.



Ona Carbonell

José Luis Ulecia y Quique Suárez dirigirán al Clavijo en Liga EBA

BALONCESTO

:: MARTA MARAÑÓN

El técnico riojano José Luis Ulecia, 'Raspu', volverá a estar al frente del filial del CB Clavijo en Liga EBA. Para ello, estará acompañado de el exjugador Quique Suárez, que cambiará la pista por el banquillo para aportar su experiencia al club logroñés.

Tras varios años al frente de distintas categorías del Clavijo, José Luis Ulecia cogió las riendas del equipo filial entonces debutante en Liga EBA, con el que logró el sexto puesto.

Por su parte, Quique Suárez da el salto a la dirección técnica como ayudante del 'Raspu' en un filial en el que continuarán varios jugadores de la temporada pasada, apostando por los más jóvenes e incorporando caras nuevas en los próximos días.

El Adarraga acoge esta tarde las finales del Torneo 'La Caixa'

PELOTA

:: E.M.

El frontón Javier Adarraga acoge esta tarde, desde las 18.00 horas, las finales del VIII Campeonato manomanista 'La Caixa'. Inician la tarde R.Sarabia/Izan (prebenjamín), J. Martínez/R.Campo (benjamín); C. Loza/M.García (alevín); J.Fernández/A. Peso (infantil); P. Martínez/Minguez (cadetes).

Victorias riojanas

Por otro lado, en aficionados, fin de semana de éxito para los riojanos. Así, García y Minguez se impusieron en el Torneo de Amorebieta por 18-06 a Atutxa y Lazcano. Mientras, Matteo quedó campeón del torneo Santa Ana de Arete-Llodio. En la final, Matteo y Arbatza (de Orozko) vencieron 18-10 a Emaldi y Beitia.